



## Protokollauszug aus der Sitzung des Ausschusses für öffentliche Angelegenheiten, Kultur, Ju- gend, Senioren und Sport vom 06.09.2023

### Top 4.

### Stand Vorbereitung Kinderfest zum Weltkindertag

Der Ausschussvorsitzende begrüßte zu diesem TOP den Jugendsozialarbeiter und Leiter des Kijuz Herrn Rusch und bat um Informationen zum derzeitigem Stand der Vorbereitung des Kinderfestes. Herr Rusch bedankte sich für die Einladung und informierte, dass das Kinderfest zum Weltkindertag (20.09.2023) am 29.09.2023 gefeiert wird. Nach 3 Jahren wird es auf Wunsch der Kinder in diesem Jahr wieder in der Turnhalle durchgeführt. Aufgrund der Coronapandemie konnte 2020 kein Fest stattfinden. 2021 und 2022 wurden die Feste als Stationsbetrieb unter freiem Himmel durchgeführt. Obwohl das Wetter in beiden Jahren doch recht angenehm war, ist der Wunsch der Schüler nachvollziehbar. Ebenfalls auf Wunsch der Schüler, wird die Veranstaltung wieder durch DJ Perry moderiert. Höhepunkt des Festes wird das Steigenlassen der Luftballons. Der Schüler, dessen Luftballon nachweislich durch Rückmeldung am weitesten fliegt, wird durch Karten für den Hansapark prämiert. Der Finder des Luftballon erhält einen Hotelgutschein in Höhe von 400 Euro. Dieser wird durch die Touristinfo bereitgestellt. Es ist geplant, dass jeder Schüler ein Luftballon bekommt. Leider sind die Kosten für das benötigte Gas erheblich gestiegen. Für die folgenden Jahre ist dies bei der Planung entsprechend zu berücksichtigen. Das Kinderfest beginnt mit dem Abmarsch an der Grundschule um 08:00 Uhr. Vorher müssen noch die Luftballons gefüllt werden. Die Begrüßung erfolgt um 08:30 Uhr vor der Turnhalle durch den Bürgermeister. Danach erfolgt das Starten Luftballons. Anschließend sind 2,25 Stunden Zeit für die Schüler, den geplanten Stationsbetrieb erfolgreich zu absolvieren. Zum Abschluss um 10:45 Uhr hat die Tanzgruppe der ukrainischen Schüler einen Auftritt. Anschließend wird das Fest offiziell beendet, damit die Grundschüler rechtzeitig vor Abfahrt der Busse ihre Schule erreichen.

Für die Umrahmung des Festes konnten 20 Stände organisiert werden. Standbetreuer können sich gerne noch melden. Es wäre schön, wenn die Wurfburg der CDU noch teilnehmen könnte. Der Ausschussvorsitzende konnte die entsprechende Zusage für die Wurfburg direkt geben.

Als Unkostenbeitrag wird von jeden teilnehmenden Schüler 1,50 Euro eingesammelt. Dafür erhält er 3 Wertmarken, die dann je nach Wunsch in Getränke, Eis, Bratwurst oder Kuchen eingetauscht werden können.

Von den Ausschussmitgliedern gab es keine zusätzlichen Vorschläge oder Hinweise. Der Vorsitzende bedankte sich für die Ausführungen und die Organisation des Kinderfestes und wünschte viel Erfolg für die Durchführung am 29.September.